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令和６年第５回常陸太田市議会定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 者 及 び 発 言 要 旨 

 

令和６年１２月４日 

通告順 通  告  者 発    言    要    旨 答 弁 者 

１ 深谷 渉 

１．DX推進について 

（１）自治体の DX推進について 

①デジタル人材の確保と育成について伺いたい。 

②自治体 DXの取組状況と課題について伺いたい。 

（２）「ノーコードツール」を利用したアプリ開発につ

いて 

①「ノーコードツール」を利用した自作アプリ開発

で、業務の効率化を図ることについて伺いたい。 

企画部長 

２．GIGA スクール端末について 

（１）GIGAスクール構想の下で整備された端末の更新

について 

①端末の適切なデータ消去対策について伺いたい。 

教育部長 

３．婚姻届の記入例について 

（１）本市の婚姻届の記入例の見直しについて 

①本市の婚姻届の記入例を見直す必要性について

伺いたい。 

市民生活部長 

４．防災・減災対策について 

（１）トイレトレーラーの導入について 

①避難所に衛生的で快適なトイレの提供を迅速に

できるトイレトレーラーの導入について伺いた

い。 

総務部長 

２ 平山 晶邦 

１．市道 0139 号線について 

（１）市道 0139号線早期実現について 

①現在までの市道 0139 号線整備事業の進捗状況に

ついて伺いたい。 

②供用開始時期の予定はいつか伺いたい。 

建設部長 
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３ 宇野 隆子 

１．東海第二原発の再稼働問題について 

（１）防潮堤工事の施工不良について 

①原電が安全対策工事の終了時期を今年 9月から 2

年 3カ月延長したことについて原電からどのよう

な説明があったのか伺いたい。 

②防潮堤工事の施工不良の内部告発がなければ公

表しない隠ぺい体質や安全管理など、再稼働の可

否の判断材料に加えるべきだと思うが見解を伺

いたい。 

（２）広域避難計画・再稼働問題について 

①実効性・現実性がない広域避難計画となってい

る。複合災害への対応や避難所の確保、スクリー

ニング検査、移動手段の確保、避難行動要支援者

対策など解決困難な課題が山積している。再稼働

を想定した避難計画を策定しなくて済むよう、東

海第二原発の再稼働を認めず廃炉にすることに

ついて伺いたい。 

市 長 

２．不登校・いじめの解決策について 

（１）不登校・いじめの解決策について 

①文科省調査に基づく市内小中学校の 2022 年度・

2023 年度の「いじめ」「長期欠席」「暴力行為」

等の調査結果について伺いたい。 

②子どもが安心して休む、自分らしく生きられる権

利を大切にすることの見解を伺いたい。 

③子どもと親が安心して相談できる体制の状況と

充実について伺いたい。 

④民間のフリースクール、フリースペース、親の会

などへの公的支援について伺いたい。 

教育長 

３．小中学校の給食の無償化について 

（１）小中学校の給食の無償化について 

①学校給食無償化に対する考え方について伺いた

い。 

②無償化することについて伺いたい。 

教育長 

４．水道事業の広域化について 

（１）1県 1水道について 

①市独自の課題を整理している上で、その検討状況

について伺いたい。 

②1 県 1 水道の広域連携には参加しない決断をすべ

きだと思うが見解を伺いたい。 

 
 
 
 

上下水道部長 
 
 
 

市 長 
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４ 髙木 将 

１．新総合体育館建設事業について 

（１）新総合体育館建設計画の取り組み方について 

①新体育館建設決定の経緯と予算・トップレベルチ

ーム招致を前提とした規模決定経緯について伺い

たい。 

②複数回に渡る見積額の増減と計画の変更案など

の議会への説明について時系列に沿って伺いた

い。 

③プロスポーツ公式戦の招致が、困難と思われる今

日、建設計画の根幹が揺らいでしまっていると考

えるが、この件についての考察について伺いたい。 

④入札不調後の 9 月議会において一般質問での市

長答弁では「国への補助金増額申請で建設費増に

対応する」旨の説明のみであり、一般財源の増額

が必要である説明がなかった件について伺いた

い。 

⑤完工後の年間維持費及び後年度負担のあり方に

ついて伺いたい。 

⑥物価高騰や働き方改革による人員不足などの要

因により、見積り精度や積算などが困難であると

される中での対応について伺いたい。 

⑦解体後、代替施設利用状況について伺いたい。 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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鴨志田 悟 

 

 

 

 

 

 

 

１．要介護認定の迅速化・適正化について 

（１）本市の要介護認定の現況について 

①要介護認定に係る新規・更新・区分変更の申請数

の推移について伺いたい。 

②要介護認定に係る申請から要介護認定までに要

する日数及び要介護認定に関する業務内容につ

いて伺いたい。 

（２）要介護認定の迅速化・適正化について 

①本市の要介護認定の迅速化・適正化に向けての方

策について伺いたい。 

保健福祉部長 

２．不法投棄への対策について 

（１）不法投棄への対策について 

①一般廃棄物や産業廃棄物の不法投棄の現況につ

いて伺いたい。 

②一般廃棄物の不法投棄対策の成果と課題につい

て伺いたい。 

③産業廃棄物の不法投棄対策について伺いたい。 

市民生活部長 
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５ 

 

 

 

 

鴨志田 悟 

３．中学校部活動の在り方について 

（１）市内の部活動の現況について 

①各中学校の部活動の活動状況について伺いたい。 

②市内の合同チーム・拠点校チームの現状について

伺いたい。 

（２）中学校部活動の地域移行の取り組みについて 

①市内の地域移行の現況について伺いたい。 

②今後の地域移行の予定について伺いたい。 

市 長 

 

教育部長 

６ 根本 仁 

１．空き家対策について 

（１）空き家対策について 

①空き家の現状について伺いたい。 

②適切な管理が行われていない空き家について、こ

れまでの対策と課題について伺いたい。 

市民生活部長 

２．災害対策に係る施設管理について 

（１）道路脇の側溝及び水路について 

①側溝や水路について、どのように管理しているの

か伺いたい。 

建設部長 

３．福祉行政について 

（１）生活保護制度について 

①生活保護の現状について伺いたい。 

②生活保護扶助費の推移及び生活保護制度の適正

な執行のための市の取り組み等について伺いた

い。 

保健福祉部長 

 


